

## La movilización de exalumnos del Seminario en respaldo a Yamandú Orsi desata un intenso debate

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 182
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 181	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-movilizacion-de-exalumnos-del-seminario-en-respaldo-a-yamandu-or-si-desata-un-intenso-debate\\_8028.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-movilizacion-de-exalumnos-del-seminario-en-respaldo-a-yamandu-or-si-desata-un-intenso-debate_8028.php)

**LA MOVILIZACIÓN DE EXALUMNOS DEL SEMINARIO EN RESPALDO A YAMANDÚ ORSI DESATA UN INTENSO DEBATE**

*Principal*

*La movilización de exalumnos del Seminario en respaldo a Yamandú Orsi desata un intenso debate*

**La manifestación de exalumnos del Seminario en apoyo a Yamandú Orsi genera un agudo intercambio de opiniones.**

## **Encuentro de Egresados del Colegio Seminario en Apoyo a Yamandú Orsi**

Exalumnos del Colegio Seminario han organizado un encuentro con el objetivo de respaldar la candidatura de Yamandú Orsi, del Frente Amplio.

Este evento contará con la participación de la senadora electa del Espacio 609, Blanca Rodríguez, y se llevará a cabo el próximo miércoles en La Huella de Seregni.

Los egresados del centro educativo han hecho un llamado a la firma de una carta de adhesión al candidato frenteamplista. No obstante, la noticia ha suscitado críticas entre antiguos alumnos del colegio.

El senador electo por el Partido Nacional, Sebastián Da Silva, expresó su desacuerdo en declaraciones a Telenoche, señalando que “la colectividad del Colegio Seminario es muy rica en perfiles, habemos cientos de militantes con perfil político activo y en la historia grande del colegio nunca se vio que gente usara el nombre del colegio para hacer política”.

Asimismo, Da Silva añadió que “lo que hay es un desespero encabezado por Blanca Rodríguez para intentar relatar que hay apoyos por acá y por allá, lo cual es una falta de respeto al discernimiento ignaciano y al legado del Sagrado Corazón. Hay un repudio unánime ante esta situación”.

En este contexto, el abogado penalista Jorge Barrera también se manifestó en contra de la iniciativa a través de su cuenta de X, indicando: “Fui al Liceo Seminario y jamás se hizo una convocatoria con fines electorales.

Allí aprendimos la doctrina social de la Iglesia, la riqueza del Evangelio y de las virtudes humanas, principalmente la caridad. Rechazo su utilización para cualquier fórmula presidencial”.

Barrera enfatizó la importancia de que, si se lleva a cabo este encuentro, Blanca Rodríguez comparta sus posturas sobre temas fundamentales como la eutanasia, el aborto y la justicia social, que son enseñanzas de esa casa de estudios.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# LA MOVILIZACIÓN DE EXALUMNOS DEL SEMINARIO EN RESPALDO A YAMANDÚ ORSI DESATA UN INTENSO DEBATE

*La movilización de exalumnos del seminario en respaldo a Yamandú Orsi desata un intenso debate*

## Tags

*exalumnos, candidatura, objetivo, encuentro, colegio, opiniones, barrera, intercambio, organizado, respaldar, seminario, egresados*

## Noticias relacionadas

- 3.9 \*** *Sembrando regresa a Paysandú con un nuevo seminario que promete enriquecer conocimientos*
- 4.5 \*** *Sembrando presenta su tercer seminario del año, una oportunidad imperdible para el conocimiento*
- 4.8 \*** *Seminario internacional resalta la importancia de la acción comunitaria en la prevención del suicidio; actividades continúan hoy en Guichón*
- 3.9 \*** *Encuentro técnico sobre cultivos de invierno en Eemac: nuevas perspectivas y oportunidades*
- 4.7 \*** *El ex delegado blanco en la comisión de seguridad se suma al respaldo de la candidatura de Yamandú Orsi*
- 3.7 \*** *La Corte Electoral y los equipos de campaña de Orsi y Delgado analizan la fecha y los detalles del debate obligatorio que se avecina*
- 4.6 \*** *Yamandú Orsi y Luis Calabria intercambian opiniones en redes sociales sobre la figura de Manuel Oribe*

---

**4.4 \*** *Yamandú Orsi bajo la lupa: la fórmula blanca responde a sus declaraciones sobre Venezuela*

---

**3.9 \*** *El presidente se pronuncia sobre la destitución del jerarca de Inteligencia del Estado tras expresar su respaldo a Orsi*

---

**5.0 \*** *Global Gamers transforma el panorama de los eSports y brinda respaldo invaluable a los jugadores*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024